

## <sup>湯野小</sup> 学校だより

令和2年12月1日

発行 校長室

## 師走を迎え、2学期のまとめに取り組みます!

師走の候、皆様におかれましては、ますますご清祥のことと心よりお喜び申し上げます。早いもので令和2年も年の瀬を迎えました。11月も、新型コロナウィルス感染症拡大予防や熊対策等、様々な制約や取組の中、ご理解・ご協力をいただきありがとうございました。

12月に入り、寒さも段々と増してきましたが、子どもたちはそれぞれの教室で、元気な様子を見せてくれています。学習面でも、生活面でも、2学期の締めくくりがしっかりとできる月にしていきたいと考えています。引き続きご協力をお願いします。



「持久走記録会 全学年」

体育の時間にグループごとに 記録会を行いました。体力が高ま るように繰り返し挑戦し、たくさんの 子が記録を伸ばすことができまし た。



「ドッチボール大会 全学年」

体育委員会の企画運営で、低、 中、高学年ごとに、学級対抗ドッチボ ール大会が行われました。どの試合も 白熱し、がんばりが見られました。



「英語学習 5·6年」

JAIST (北陸先端科学技術大学院大学)の留学生と国際交流を兼ね、英語授業を行いました。学んだ英語を使ってコミュニケーションが取れ、子どもたちはうれしそうでした。



「オンライン訓練」 全学年

クラスごとに時間を設け、zoom リモート訓練を行いました。平日 夕方の設定でしたが、ご参加、ご 協力ありがとうございました。



「家庭科エプロン作り 5年」

家庭科のエプロン作りに、たくさんの「まちの先生」に来ていただきました。初めてのミシンやアイロンの使い方を丁寧に教えていただき、子どもたちも上手に使えるようになりました。

学校内・体育館共にトイレ 工事が完了し、新しいトイレ を使用しています。2,3階は すべて洋式トイレになり、手 洗いは、自動水洗となりまし た。みんなで大切に使ってい きます。

3学期には、1人1台の PC (クロムブック) 端末を貸与し、授業で活用していく予定です。

## 新型コロナ感染症拡大防止対策より

新型コロナ感染症の収束が見通せない中、冬到来を前に第3波の到来が心配されています。学校内での感染拡大を防ぐためには、何よりも外からウイルスを持ち込ませないことが重要です。登校前には自宅で検温し、発熱等の風邪症状がある場合は、登校を控えてください。(健康観察表の記入・持参をお願いします。)また引き続きマスク着用、ハンカチの持参にご協力お願いします。